



Erik Geisler (vorn) dirigiert das Orchester mit Leidenschaft und flotten Sprüchen.

SPRINGER

Takt Art probt in Tangstedt

Orchester sucht weitere Musiker / Bereits zahlreiche Auftritte absolviert / Schlager, Walzer und Rock im Repertoire

TANGSTEDT „Und noch einmal“, sagt Erik Geisler. Diesen Satz wird er an diesem Abend noch öfter sagen. Denn Geisler und sein Takt Art-Orchester sind im Tangstedter Gemeindezentrum bei der Probe. Seit etwa einer Viertelstunde üben vier Saxophonisten, zwei Klarinettenisten, zwei Trompeter, ein Bassist, zwei Gitarristen, ein Schlagzeuger und ein Sänger den Titel „I'm

a Soulman“ von James Brown ein, der vielen aus dem Film „Blues Brothers“ bekannt ist. „Im Großen und Ganzen kann man es schon als Musik bezeichnen“, sagt Geisler nach einigen Durchgängen und lacht. Die Musiker lachen mit ihm. Spaß an der Musik steht für den musikalischen Leiter weit oben. Seit der Gründung vor etwa einem Jahr hat das Orchester bereits

zahlreiche Auftritte gemeistert. Darunter ein Konzert auf dem Pinneberger Weihnachtsmarkt oder ein Auftritt vor 100 Besuchern im Biergarten des Tangstedter Gasthofs Sellhorn. Ihr Repertoire umfasst bisher 20 Titel. „Vom langsamen Walzer bis zum Rock, aber auch Schlager sind dabei“, sagt Geisler.

Im September wolle er wieder zu einer öffentlichen Pro-

be einladen. „Wir können Verstärkung gebrauchen“, sagt er. Wer Trompete, Posaune, Percussions, Horn oder ein anderes Instrument spielt, ist willkommen.

Seitdem das in Rellingen gegründete Orchester nach Tangstedt umzog, können sich die Musiker auf die Unterstützung der Gemeinde und dem Bürgermeister verlassen: „Es ist toll, dass die Ge-

meinde Tangstedt uns den Probenraum kostenfrei zur Verfügung stellt“, bedankt sich Geisler. *Ute Springer*
 > www.takt-art.info

INFO PROBEN

Geübt wird freitags ab 19 Uhr im Brummerackerweg 5. Wer mitmachen möchte, kann sich mit Erik Geisler unter (041 01) 51 3599 in Verbindung setzen.